

L'armée syrienne reprend le contrôle d'une importante ville dans la province d'Allep



Damas, 5 février, (RHC).- L'armée syrienne a repris le contrôle total de la ville de Ratyan, dans la province d'Allep. Il s'agit de sa plus récente victoire contre les groupes terroristes, notamment contre le Front AL Nusra, bras armé d'Al Qaïda en Syrie.

Les forces armées réalisent de telles attaques dans le but d'isoler cette ville et de couper ainsi les voies de ravitaillement des organisations fondamentalistes.

D'autre part, l'envoyé spécial de l'ONU, Steffan de Mistura, a informé aujourd'hui le Conseil de Sécurité de la marche du dialogue entre le gouvernement de Damas et les opposants, actuellement en suspens jusqu'au 25 février prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/83376-larmee-syrienne-reprend-le-contrôle-dune-importante-ville-dans-la-province-dallep>



Radio Habana Cuba